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新渝报讯（记者 陈龙 陈安林）2月 8日
下午，大足区委书记陈一清在参加大足区三
届人大三次会议龙岗街道、宝顶镇代表团审
议时强调，要以奋发有为的精神状态深入贯
彻落实党的二十大精神和市委六届二次全
会要求，坚持从全局谋划一域、以一域服务
全局，突出“稳进增效、除险清患、改革求变、
惠民有感”的工作导向，加快做靓享誉世界
的文化会客厅、建强链接成渝的“两高”桥头
堡，在新时代新征程中奋力建设社会主义现
代化新大足。

大足区领导吴宗发、龙东阁一同审议。

审议中，霍应康、曾令江、刘能风、龚爱
华等代表围绕打造大足“雕刻村落”、推进教
育高质量发展等内容先后发言，陈一清认真
聆听，时不时与代表们充分讨论，会场氛围
热烈。

陈一清指出，过去一年极不平凡、极不
容易，大足坚决落实“疫情要防住、经济要
稳住、发展要安全”的要求，高效统筹疫情
防控和经济社会发展，经受了疫情、高温、
干旱、火情等超预期因素的大战大考，实现
了连战连胜。特别是在疫情防控最吃劲的
阶段，在未实行城市静默的前提下，创新

“闭环泡泡”管理模式，最大限度减少了疫
情对群众生产生活的影响，实现了“零静
默、零外溢、零事故、零负面舆情、零死亡、
零停工”。全区上下团结一致、众志成城，
广大党员干部不畏高温酷暑、烈火硝烟、病
魔肆虐，目标坚定、昼夜鏖战，用血肉之躯
和战斗精神筑起了为民护民的钢铁长城。
大战大考凝结而成的宝贵精神财富，必将
成为在新时代新征程中全面建设社会主义
现代化新大足的强大动力。

陈一清强调，今年是全面贯彻落实党的
二十大精神开局之年，做好今年工作至关重

要、意义重大。要奋力推动经济社会发展取
得新成效，始终保持奋进者姿态、创造性张
力，敢闯敢干、唯实争先，奋力加快发展步
伐；要更好融入成渝地区双城经济圈建设展
现新气象，对标对表市委、市政府部署要求，
积极主动当好“桥头堡”“排头兵”“示范区”；
要加快数字化变革取得新突破，大力发展数
字经济、积极培育数字社会、加快建设数字
政府，推动制度重构、流程再造、系统重塑，
全方位纵深推进数字化发展；要突出惠民有
感结出新硕果，坚持以人民为中心的发展思
想，厚植人民情怀，加快补齐公共服务短板，

提升公共服务水平，全面提升人民群众的获
得感、幸福感、安全感；要坚持以高质量党建
引领保障高质量发展开创新局面，坚持“问
题发现靠党建、问题发生查党建、问题解决
看党建”，全面加强党的领导、全面加强党的
建设、纵深推进全面从严治党，“闭环”落实
党建责任，在持续提高“政治三力”上下足功
夫，努力把党建政治优势转化为治理效能、发
展胜势、群众福祉；要全力做好当前工作，开足
马力、真抓实干、奋勇争先，以“起步就是冲刺、
开局就是决战”的精神状态，确保实现经济社
会发展“开门红”。

陈一清在参加龙岗街道、宝顶镇代表团审议时强调

坚持从全局谋划一域、以一域服务全局
在新时代新征程中奋力建设社会主义现代化新大足

新渝报讯（记者 张玮 李海）2月 8日
下午，大足区人大常委会主任王志参加万
古镇、雍溪镇、古龙镇代表团审议。他强
调，当前，机遇与挑战并存，唯有抢抓发展
机遇破解难题、改革创新奋力拼搏，才能
让大足区委、区政府安排的各项工作扎
扎实实落地，推动全区经济社会高质量

发展。
王志说，大足区政府工作报告政治站

位高、形势把握准、为民情怀实、措施落点
实，全面落实了“疫情要防住、经济要稳
住、发展要安全”以及统筹疫情防控和经
济社会发展，统筹发展和安全，加快做靓
享誉世界的文化会客厅、建强链接成渝的

“两高”桥头堡，全力做好国际文旅名城、
特色产业高地、城乡融合示范“三篇大文
章”等要求，较好地完成了区三届人大一
次会议确定的目标任务，向全区人民交上
了一份满意答卷。

王志指出，人大代表不只是一份荣誉，
更是一份责任。各人大代表要有为国为民

的眼界和胸怀，时刻关心国家的发展和自
己所在城市、区域的发展，时刻关注选民关
心的热点、难点，履好职、尽好责。要始终
坚持“人大代表为人民”，制定好年度计划，
紧紧围绕国际文旅名城、特色产业高地、城
乡融合示范“三篇大文章”，积极为决策机
关建言献策。

王志在参加万古镇、雍溪镇、古龙镇代表团审议时指出

抢抓机遇破解难题 改革创新奋力拼搏

新渝报讯（记者 张玮 毛双 李海 熊
敏秀 曾蕊 余佳 何凯）2月 8日，出席大足
区第三届人民代表大会第三次会议的各代
表团代表审议政府工作报告、计划工作报
告、财政工作报告，以及大足区2023年重点
民生实事候选项目方案（草案）。

大足区委常委、统战部部长陈建华，大
足区委常委、政法委书记杨烈在珠溪镇、宝
兴镇代表团参加审议；大足区委常委、常务
副区长雷科在万古镇、雍溪镇、古龙镇代表
团参加审议；大足区委常委、区纪委书记、区
监委主任吴宗发在龙岗街道、宝顶镇代表团
参加审议；大足区委常委、宣传部部长刘青
青在双路街道、玉龙镇、龙滩子街道、人武部
代表团参加审议；大足区委常委、区委办主任
龙东阁在龙岗街道、宝顶镇代表团参加审议。

审议中，各代表团会场气氛热烈，代表
们围绕政府工作报告各抒己见，就文旅融

合发展、特色产业高地建设、乡村振兴等方
面内容积极建言献策。

大家一致认为，政府工作报告是一份催
人奋进、心系民生的好报告，具有很强的政
治性、时代性、指导性，必将对大足的发展产
生重要深远意义。报告政治站位高、工作思
路清、为民情怀深，符合大足发展实际，必将
激励大足人民踔厉奋发、勇毅前行。

大家表示，新的一年，面对新形势、新
任务，将继续提高履职能力和水平，充分发
挥代表在本职工作中的带头作用，紧扣新
大足建设目标，持续凝聚起做好“三篇大文
章”的思想和行动力量，为加快做靓享誉世
界的文化会客厅、建强链接成渝的“两高”
桥头堡持续贡献代表力量。

大足区领导肖朝华、周虹、骆华、贺泽
贵、陈明平、王大蓉、杨爱民在各自代表团
参加审议。

新渝报讯（记者 谭显全 余杰）2月 8
日，大足区委副书记罗晓春在参加棠香街
道、高升镇代表团审议时指出，要以文旅塑
魂、数字赋能、项目为王，集中精力做好自己
的事，心手相牵、共赢未来。

罗晓春说，政府工作报告实事求是，振

奋人心，催人奋进。报告中一连串的数据，
都体现了大足迅速发展的劲头，如工业项目
投资增速快、特色产业加速壮大、文旅融合
起势见效等，每一项经济指标，都彰显了政
府的担当、为民的情怀。

罗晓春说，当前，我们虽然迎来了“柳

暗花明”“春暖花开”，但形势依然复杂，我
们要重拾信心、重塑形象、重整行装再出
发。要始终坚持“两个毫不动摇”，推动民
营经济健康发展，让实体经济借助大足在
成渝地区双城经济圈的“桥头堡”优势，在
困难中活下来，不断发展壮大。

“心手相牵、共赢未来。”罗晓春希望镇
街在理念和工作重点上下功夫，以文旅塑
魂、数字赋能、项目为王，集中精力做好自己
的事，为全面建设社会主义现代化新大足贡
献力量。

罗晓春在参加棠香街道、高升镇代表团审议时指出

文旅塑魂 数字赋能 项目为王 共赢未来

新渝报讯（记者 邓小强 实习生 唐楠
棋）2月8日下午，大足区政协主席廖文丽参
加大足区政协三届二次会议第一协商组、第
四协商组分组协商，同委员们一起交流讨
论。她勉励全体政协委员满怀豪情再出发，
为大足全方位发展竭诚尽力，在新的一年再
立新功。

在第一协商组，聆听大家发言后，廖
文丽指出，政府工作报告指明了下一步工
作方向，各位委员不光是大足高质量发展
的见证者、实践者，也是各有关单位组织
的领导者，要结合政府工作报告找准工作
着力点，助推报告部署更好地落地实施。
新的一年，委员们要用好“书香政协”平

台，继续提升自身履职能力，围绕做好“三
篇大文章”广泛开展调研，多撰写高质量
提案，积极反映社情民意，全力以赴推动
大足发展进步。

在第四协商组，廖文丽向大家介绍了大
足招商引资、成渝中线高铁动工建设等近期
发生的喜事、大事，以及大足今年进一步支持

实体经济发展等经济强劲发展的良好形
势。廖文丽希望工商联界别的委员们对照
政府工作报告思考谋划有关工作，为大足经
济高质量发展添加推动力。一方面，要发挥
自身独特优势，为大足招商引资作贡献；另
一方面，要拉动内需、助推大足冬菜等名优
产品销售出谋划策，积极贡献智慧和力量。

廖文丽在参加第一、第四协商组分组协商时指出

满怀豪情再出发 为大足发展竭诚尽力

新渝报讯（记者 邓小强 实习生 唐楠
棋）2月8日下午，大足区政协三届五次常委
会举行第二次全体会议，研究审议大足区政
协常委会工作报告决议（草案）等有关事
项。大足区政协主席廖文丽主持会议。

大足区政协副主席李继刚、李德芬、吴
洪奎、何永忠、薛燕、夏尧宣、唐华俪出席
会议。

会议应到大足区政协常委会委员54人，
实到52人，符合《政协章程》有关规定。

会议听取各协商组负责人介绍各组协
商大足区政府工作报告、发展计划报告、财
政预决算报告和法院、检察院工作报告的情
况。听取各协商组审议大足区政协常委会
工作报告决议（草案）、提案工作情况报告决
议（草案）和大足区政协三届二次会议决议
（草案）的情况汇报。

经与会常务委员举手表决，会议审议通
过了大足区政协常委会工作报告决议（草
案）、提案工作情况报告决议（草案）、大足区
政协三届二次会议决议（草案），决定提交大
会表决。

大足区委办公室、区政府办公室等有关
单位相关负责人列席会议。

大足区政协三届五次常委会
举行第二次全体会议

新渝报讯（记者 邓小强）2月 8日上午，
大足区政协三届五次常委会举行第一次全
体会议，研究审议大足区政协三届二次会议
决议（审议稿）等有关事项。大足区政协主
席廖文丽主持会议。

大足区政协副主席李继刚、李德芬、吴洪
奎、何永忠、薛燕、夏尧宣、唐华俪出席会议。

会议应到大足区政协常委会委员54人，
实到53人，符合《政协章程》有关规定。

会上，出席大足区政协三届二次会议的
8个协商组负责人。逐一介绍了各组审议大
足区政协第三届委员会常务委员会工作报
告、提案工作情况报告的情况，提交了委员
们对报告内容提出的全部修改意见。

与会人员听取并审议通过了大足区政
协常委会工作报告决议（审议稿）、提案工作
情况报告决议（审议稿）、大足区政协三届二
次会议决议（审议稿），决定提交大会各协商
组进行审议。

廖文丽在讲话时指出，大足区政协第
三届委员会常务委员会工作报告和提案工
作情况报告广泛凝聚智慧，经过前期一段
时间的充分酝酿、细致组稿和逐字逐句反
复修改，大会最终将简练、精要的报告交给
委员审议，要全面整理、充分吸纳委员们提
出的意见建议，对两个报告进行再次修改
完善。

廖文丽强调，新的一年，大足高质量发
展形势喜人，催人奋进，要引领全体委员奋
发有为，创造新的更大成绩；要更精准地聚
焦委员履职作为，用更多方式生动展现委员
履职风采，进一步讲好大足政协故事，凝聚
起更磅礴的发展合力。

大足区政协三届五次常委会
举行第一次全体会议

新渝报讯（记者 陈安林 侯小梅）2月 8
日上午，大足区三届人大三次会议主席团举
行第三次会议。

主席团常务主席王志主持会议。主席
团常务主席罗晓春、肖朝华、周虹、骆华、贺
泽贵、印国建、刘海龙出席会议。

本次会议应到主席团成员 37人，实到
33人，符合法定人数。

会议表决了通过重庆市大足区 2023年
重点民生实事候选项目方案（草案），并决定
将方案（草案）提交各代表团审议。

新渝报讯（记者 陈安林 余佳）2 月 8
日下午，大足区委副书记、区政府区长徐
晓勇出席大足区三届人大三次会议时，
分别前往第六代表团、第三代表团参加
分团审议，与代表们深入交流沟通，共话
发展大计、共谋美好未来。徐晓勇强调，
要抢抓成渝地区双城经济圈建设机遇，
积极融入发展大局，在全面建设社会主
义现代化新大足中展现新担当、实现新
作为。

在第六、第三代表团，代表们结合实际
情况，围绕经济发展、教育卫生、农文旅融

合、改革创新等方面积极踊跃发言，会场气
氛热烈。代表们一致认为，政府工作报告对
2022年工作总结客观、精炼准确、符合实
际，2023年工作思路清晰、目标任务明确、
各项举措落地性强，是一个提振信心、凝聚
人心、鼓舞人心的好报告。

徐晓勇仔细听取代表发言，不时询问有
关情况，逐一回应大家的意见建议。徐晓勇
说，过去一年，全区上下众志成城、守望相
助，经受住了疫情、火情、旱情等多重考验，
取得了来之不易的成绩，国际文旅名城建设
起势见效，特色产业高地加快推进，城乡融

合示范破题开篇。
徐晓勇强调，要认清当前形势，坚定发

展信心，牢牢把握发展机遇，进一步强化系
统性思考、全局性谋划、战略性布局，在危
机中育新机、于变局中开新局。要积极融
入成渝地区双城经济圈建设，发挥桥头堡
作用，依托“资大文旅融合发展示范区”“大
安农业园区”等平台，加强与周边地区的合
作共建、互联互通。要聚焦三篇大文章，围
绕“园区、景区、城区”建设，打造一批经得
起历史检验的城市开发项目和乡村振兴示
范点，推动形成更多具有大足辨识度的标

志性成果。要深化改革创新，完善体制机
制，激发创新活力，增强发展动能，争取吸
引更多人力资源、技术资源、信息资源。要
守住底线、筑牢底板，提升风险防范水平和
社会治理效能，坚决守住不发生区域性系
统性风险底线，切实维护社会大局安全稳
定。要加强“四型政府”建设，持续用力加
强政治建设、规范权力运行、强化重点领域
监管、改进工作作风，确保区委、区政府各
项工作落到实处。

大足区人民政府副区长陈明平、杨爱民
参加审议。

徐晓勇在参加大足区三届人大三次会议分团审议时强调

抢抓“双圈”机遇 融入发展大局
在全面建设社会主义现代化新大足中展现新担当实现新作为

大足区三届人大三次会议
主席团举行第三次会议

话民生 谋发展 绘愿景
各代表团代表审议政府工作报告

代表们聆听政府工作报告。 新渝报记者 瞿波 黄舒 摄


